



体験を通してどのようなことが勉強になったか？

挨拶の重要性について学びました。お客さまに挨拶をするのは、最初は難しく自分から声を出すことができなかつたのですが、日が経つにつれてしっかりと挨拶をすることができるようになっていきました。また、商品がどこにあるか聞かれ、丁寧に答えることもできました。挨拶や丁寧な対応がお客さまとの関係を築いていく秘訣だということが分かりました。

その企業を選んだ理由は何か？

少し前に買い物に行った時に、レジ対応がよく、スムーズに作業をしていたので、きっとよい会社なんだろうと思ったことと、販売系の仕事に興味があり、この機会に体験活動してみたいと思ったからです。

どのような体験をしたか？

レディ薬局では、主に商品の陳列を行いました。また、指定された商品を出してきて、賞味期限を確認しながら、期限が短い商品を手前に置きました。しっかりとお客さまに挨拶をすることができました。

職場体験学習を終えての感想

最初は緊張して挨拶ができなかつたのですが、少しずつ緊張がとけて挨拶が徐々にできるようになりました。最終日は挨拶がしっかりとできるようになったので、とてもうれしかったです。今後の生活では、誰にでも挨拶を行う気持ちを忘れずに行動していきたいです。

